

Impulse zum EG

638 Ich lobe meinen Gott, der aus der Tiefe mich holt

Text: Hans-Jürgen Netz 1979

Musik: Christoph Lehmann 1979

Liedeingührung

von Christoph Lehmann (1996)

Das Lied ist in der Vorbereitung des Ökumenischen Arbeitskreises Düsseldorf-Altstadt für den Kirchentag in Nürnberg 1979 entstanden. Die dreimalige Wiederholung des Gloria, die schon in der Textvorlage von Hans-Jürgen Netz so enthalten war, hat mir damals gut gefallen. Assoziation war vermutlich das (üblicherweise getripelte) Sanctus, dessen Uraufführung Luther so beschreibt: „gen ander riefen sie mit großem Gschrei“. Der Tonartwechsel hat natürlich mit den zwei angesprochenen Ebenen „Erde“ und „Himmel“ zu tun.

(Quelle: Dietrich Meyer (Hg), Das neue Lied im Evangelischen Gesangbuch. Lieddichter und Komponisten berichten, Arbeitshilfen des Archivs der Evangelischen Kirche im Rheinland Nr. 3, Düsseldorf ²1997, S. 183)

Copyright-Hinweise

© Zentrum Verkündigung der EKHN

Wir freuen uns, wenn Sie unsere Materialien für Ihre Arbeit in der Gemeinde, im Dekanat oder Ihrer Einrichtung verwenden. Eine Veröffentlichung in Druckform oder im Internet bedarf einer vorherigen Zustimmung des Zentrums Verkündigung. Bitte wenden Sie sich mit Ihren Fragen an [Nora Krieger](#), Sachbearbeitung Abdruckrechte Zentrum Verkündigung. Bild-, Druck- und Textvorlagen dürfen darüber hinaus weder an andere Nutzer unentgeltlich weitergegeben noch gewerblich vertrieben werden.